



浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第 4 号 令和 3 年 5 月 31 日(月)発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

TEL 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

<http://www.namioka-h.asn.ed.jp/>



令和 2 年 10 月 10 日(土)
創立 90 周年記念式典挙行

空き缶壁画活動・レクリエーション (遠足代替え行事) 5 月 21 日 (金)

1 学期中間考査後の 5 月 21 日 (金)、年間行事予定では遠足でしたが、新型コロナウイルス感染症の広がりを考慮し、晴天時には通学路の清掃活動を計画していましたが、当日は雨模様となり清掃活動も残念ながら中止とし、雨天時の活動として、空き缶壁画活動とレクリエーションが行われました。1 年生は缶の洗浄と穴開け、2 年生は穴開けと缶のカウント、3 年生は色ごと (種類ごと) の分別とカウントと、学年毎に分かれて活動しました。空き缶壁画活動の後は、レクリエーションとして感染症に考慮したシッティングバレーを行い、教職員もチームに参加し、初めての競技に戸惑いながらも汗を流し、楽しい時間を過ごしました。

また遠足の代替えということもあり、保護者に学年毎の豚汁とフランクフルトを生徒に提供してもらいました。生徒、保護者、教職員が一体となって活動し、充実した 1 日となりました。



シッティングバレー
に親しもう!

「浪高だより」は、本校 HP に掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」も視聴よろしくお願いします。



令和3年度 青森県高等学校総合体育大会壮行式 5月20日(木)

選手が日頃の練習成果を十分発揮できるように、全校一丸となってエールを送るために、高総体壮行式が行われました。

はじめに校長先生より、「いよいよ高総体の時期がやってきた。昨年はコロナ禍で行われなかったが、今年は1年振りに開催されることになった。開催されることを胸に受け、同じ目標に向かって練習してきた仲間とのつながり、思いを持って臨んでもらいたい。これまでの時間の中で考えてきたことが、自分の成長になり、これからの人生に生きていく。相手を敬い、自分に勝つ。今までの努力を思う存分発揮して、悔いの残らないよう試合をしてきて欲しい。」と激励の言葉を述べました。

続いて生徒会長の 工藤 稀綾楽 さんが、「まだ大会までには時間がある。その間の練習は厳しいかもしれないが、その頑張りが大会に結びつく。頑張ってください。」と、選手たちにエールを送りました。

選手宣誓では 清水 大洋(3年) 君と 太田 陽菜(3年) さんが、「練習を忘れず、自分を信じ、仲間を信じ、正々堂々戦い抜くことを誓います。」と力強く宣誓しました。6月4日(金)から行われる高校総体では、これまでの練習の成果を十分に発揮し、全力で戦ってきて欲しいと思います。



第1回 防災訓練 5月12日(水)

今年度、第1回目の防災訓練が行われました。

今回は、地震の後火災が発生したという想定で行われ、防災について意識を高め、全校生徒・教職員の避難の仕方を再度確認しました。避難開始から避難場所の陸上競技場まで全員が避難するまでの時間が昨年よりも縮まり、安全にかつ速やかな避難ができていました。

避難訓練の後、消火訓練も行われ、クラスの代表が初期消火活動の仕方を学んでいました。

災害はいつ起こるかわかりませんが、日頃の防災訓練によりより安全に速やかな避難ができると思います。ご家庭でも、避難場所の確認や防災について話し合ってください。



『朝の声かけ運動』 5月13日(木)・14日(金)

通学路での生徒の安全指導及び朝の声かけ運動を通して、生徒の基本的な生活習慣の確立を図ることを目的に、今年度も朝の声かけ運動を2日間実施しました。

危機管理のため通学路の安全を確認するとともに、浪岡駅など通学路5ヶ所で生徒の安全指導や声かけ運動を行い、爽やかなあいさつを交わしていました。

生徒昇降口では、風紀委員が元気なあいさつ運動を行いながら、容儀について注意喚起をしていました。

コミュニケーションの始まりは、あいさつからと言われますが、良好な人間関係を築くため、これからもお互い元気にあいさつを交わしていくよう心がけて欲しいと思います。



教育実習 (保健体育) 5月25日(月)～6月11日(金)の3週間

教員免許取得を目指して、日本体育大学より3週間の教育実習生が来ました。HR担当クラス21HR、21HRの保健と男子の体育、11HRの女子の体育を担当します。どうぞよろしくお願いいたします。

【実習生】 有馬 堯嗣 (浪岡高校卒 日本体育大)

P T A 広報委員会 5月25日(火)

P T A浪高だより第53号の発刊に向けて、今年度第1回目のP T A広報委員会が開催されました。広報誌に掲載する内容などについて話し合われました。今後数度開催し、夏休み前の発刊を目指します。どうぞよろしくお願いいたします。